L'art urbain ou encore appelé « street art » est un mouvement artistique et un mode d'expression qui s'affirme et se revendique. Il permet de dialoguer concrètement avec la société ; il permet la valorisation de l'espace public.

Les murs prennent la parole et, depuis les origines illégales et souvent subversives, les peintures murales sont devenues des « messages » aux intentions politiques.

Grâce à ces artistes, de revendications de paix, de liberté, d'amour s'affichent et les murs deviennent de véritables tableaux colorés, lumineux tout en faisant passer quelque chose, quelque chose de fort.

Ce livre que nous vous offrons ce soir est un magnifique recueil de affiches et tags qui ont fleuri sur les murs de Téhéran et ailleurs en Iran dès septembre 2022, après la mort de **Masha Amini**, montrant au monde entier la participation des artistes à cette lutte pour la liberté, à cette révolution incroyable appelée **Femme Vie Liberté**.

Plus que jamais, informer fait partie du devoir de l'artiste.